

An die Medien der Stadt Bern

Bern, 13. Juni 2024

## Medienmitteilung

### **Die QM3 steht weiterhin hinter dem Gleisersatz Brunnhof – Fischermätteli auf der Tramlinie Nr. 6**

Mit erneutem Erstaunen nimmt die QM3 (Quartierkommission des Stadtteils 3 in Bern) Kenntnis von der weiterhin bestehenden Forderung, die Tramliniensanierung vom Brunnhof ins Fischermätteli abzuwenden und einen Busbetrieb zu prüfen.

An diversen Arbeitsgruppen und Delegiertenversammlungen hat sich die QM3 als Vertretung der Bevölkerung des Stadtteils 3 intensiv mit dem Thema auseinandergesetzt. Dabei wurde der Wechsel der Linie 6 zu einem Bus genauso thematisiert, wie die bemängelten Nachteile für die Velofahrenden.

Nach intensiven Diskussionen und Gesprächen auch mit der Bevölkerung im Stadtteil 3 sind die QM3-Delegierten zum Schluss gelangt, dass das vorgeschlagene Tram-Projekt dem Stadtteil 3 und seiner Entwicklung gerecht wird und die QM3 unterstützt dieses weiterhin vollumfänglich.

Die Einführung einer Buslinie ist aus Sicht der QM3 weder für den Stadtteil 3 und da diese Variante bereits mehrfach geprüft wurde, auch für die Weiterentwicklung des Stadtteils nicht zielführend.

QM3 wünscht sich eine rasche Umsetzung des Tramprojekts für die Bevölkerung im Stadtteil 3.

Für die Velofahrenden soll eine alternative Route gesucht werden. Die Tramstrecke ist für sie wegen der engen Verhältnisse in der Pestalozzistrasse und wegen der Steigung zum Cäcilienplatz nicht geeignet.

### **Für Fragen steht Ihnen der Vorstand von QM3 gerne zur Verfügung:**

Johannes Schwarz 078 835 96 06

Roland Jakob 079 244 40 20